hola...

Jordi Mata

ESCRITOR. ACABA DE PUBLICAR 'EN ALGUN PUNT DE LES MUNTANYES D'ARARAT'

"La TV como medio no tiene la culpa, es el uso que se hace de ella"



¿El hombre conoce la realidad a través de la televisión?

Conoce una versión de la realidad, ya que hemos de partir de la idea de que la realidad como concepto absoluto no existe. El problema de la televisión es que su inmediatez, pese a tener su parte positiva por agilizar la información, no lleva a la reflexión, por lo que se asume como cierto lo que muestra. Es un arma de doble filo.

¿Cuál es, según su punto de vista, la visión que ofrece?

La televisión como medio no tiene la culpa, pero el uso que se hace de ella es peligroso, ya que responde a una serie de intereses. La suerte es que, con el avance tecnológico, todo el mundo tiene acceso a diversas y variadas fuentes de información que antes no tenía. Considero que el problema radica en las televisiones más generalistas que se rigen por un mismo patrón, por el modelo de moda, y eso es lo que recibimos.

¿Perjudica más que beneficia?

Ahora mismo sí, porque todo son informativos, programas del corazón y películas repetidas.

¿Es el medio de comunicación de masas más efectivo?

Sí, pero sólo por el momento. Internet está subiendo mucho y además permite filtrar la información y escoger lo que interesa a cada uno contrastando los temas con diversas fuentes.

¿Cómo ve el panorama televisivo español actual?

Siendo elegante, puedo decir que es absolutamente decadente y patético. Su función es estorbar, porque no te aporta nada pero te atrapa. Como ya he comentado, se rige por un modelo. Y en verano es aún peor, todo son reposiciones. Suelen decir que dan lo que la gente quiere, pero ¿se han parado a preguntarles? ¿Se ha creado una alternativa?